Kindergarten zu Besuch im Wald am Roten Pfahl



Der Ausschuss "Faire Gemeinde" des PGR Bohmte hieß die Kindergartenkinder unseres Kindergartens mit Geschwisterkindern und Eltern in unserem Waldstück am Roten Pfahl am Freitag, den 15.09.2023, herzlich willkommen.

Um den Wald für eine Neuanpflanzung vorzubereiten musste aufgeräumt werden. Mit viel Eifer schleppten die Kinder und Eltern im Wald liegendes Totholz zusammen und schichteten es in sogenannte Benjeshecken übereinander. Diese Hecken dienen Vögeln als Nistplatz und Igeln, anderen Kleintieren und Insekten gewähren sie Unterschlupf.

Nach einer gemeinsamen Picknickpause pflanzten die Kinder noch etwa 200 Narzissen-Zwiebeln an die Benjeshecken. Und alle sind gespannt auf das nächste Frühjahr, wenn im Wald die Osterglocken blühen.

Für den Herbst/Winter dieses Jahres ist geplant, in einem kleinen Teilbereich neue Bäume anzupflanzen, um einen kleinen Beitrag für eine positivere CO2-Bilanz zu leisten. Der Kindergarten hatte im vergangenen Jahr zum St.-Martins-Fest eine Spendenaktion gestartet und Geld für Baumsetzlingen und einen Wildschutzzaun gesammelt.

Hier einige Bilder von unserem gemeinsamen Nachmittag im Wald!











Ausschuss "Faire Gemeinde"